



Stiftung Landschaftsschutz Schweiz
Fondation suisse pour la protection
et l'aménagement du paysage

«Wie viele wissen, was für eine Magie an einem sehr frühen Morgen und bei vollkommen gutem Wetter ein fruchtbares Gebirgstal entfalten kann?» Ludwig Hohl

Bestürzt und tief betroffen müssen wir Abschied nehmen von

Hans Weiss

6. Juli 1940 – 13. Oktober 2024

Hans Weiss verkörperte während Jahrzehnten die Stimme des Landschaftsschutzes in der Schweiz. Sein Engagement für die Werte der unverbauten Landschaften war bis zuletzt ungebrochen. Als erster Geschäftsleiter der Stiftung Landschaftsschutz Schweiz und später des Fonds Landschaft Schweiz lebt Hans Weiss in vielen von ihm geretteten Landschaften weiter.

Wir gedenken Hans Weiss in grosser Dankbarkeit und drücken den Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Stiftung Landschaftsschutz Schweiz
Kurt Fluri, Präsident
Raimund Rodewald, Geschäftsleiter
und das ganze Team